
           

 
 
 
 
  

2/18 サポート・トレッキング・グループ 収支報告書作成に取り掛かる  ３月３１日で締め 
2/20 ボランティア助成金 今年度分２月７日申請済み。電話で様式を変更したので新様式で出す 

ようにと電話で指示があり。 作成後提出 様式の変更はまったく知らされず。 
2/21 今年度の収支について検討 協賛金の力が大きい 
2/22 今月の例会の事前準備 チェンソーを持参して倒木の切断を試みるも、家ではエンジンがか 

かったのに 山では、何故かどうしても始動せず 時間ばかり取られて やむなく鋸で対処 
数年前に大迫山登山路は順調だったのに、路がはっきりせず、あきらめて下山中に路を発見。 
枯れた巨木、ツルハシを使って二人かがりで移動させる    矢吹 宮岡 
2/23 チェンソーを手入れして大迫山へ しかし、エンジンが始動せず、ツルハシと鋸で枯れ 
  巨木を移動させた                          矢吹 宮岡 
2/25 重たいブロァ― 持ち足をひこずりながら登山路の落ち葉 撤去に奮闘  広兼氏 
 
３月１日 日曜日 例 会 
ところ 灰が峰神山峠から大迫山 八畳岩方面  
参加者 成田 宇吹 植田 田中 鍵下 友国 広兼 石橋 矢吹 室本 福馬 今村 宮岡 
                                 男 10 女 3 合計１３名 

作業の内容 登山口の周辺はゴミ捨て場（？） の改善 
いつもは路の整備なのに、ごみ掃除で時間を取られた 道路の急カーブ 左右に 
空き缶 空き瓶 ゴミいろいろなものが捨てられていた 数年前に皆で清掃 
したが、ハイがたかる様にゴミが増えていた。 例会終了後 コミ７袋を回収 
登り口 滑りすく，階段を予定して資材をそろえましたが、適当 
に穴を掘るだけでも良いことに変更 折角丸太 鉄棒 木の杭をそろえるも使 
用せず 後日数人で試みる予定 
登山路の落ち葉は 足の悪い会員の広兼氏が、ブロァ―で撤去済み 
醜い枯れ木 目に余るものは鋸 カマを使って林の美観に配慮した 
大きな蔦の多いのにくたびれた 腕より太いものがみられて切断 
チェンソー ２台 持参するも １台はどうしても始動せず もう一台は作業 
半ばまで巧く切断したが、プレーキがかかる様になって作働しくなった 
皆で蔦を探し廻って切断。 枯れ木が醜いものを切断して美観に配慮した 

○例会の登山路整備活動は、今回はゴミの回収に時間を取られた。どうしてゴミ 
を沢山すてるのだろうか？      某氏から「モリモリ山」飴の差し入れ有 
今後の予定 3/21 大迫山～八畳岩   4/5 灰ケ峰 七曲りコース  4/16 灰ケ峰 正面登山路 
      5/03 灰ケ峰 檜林コース 5/16 〃  自然歩道    6/3 山の日 野呂山 
次回例会 ３月 21 日土曜日 神山峠から下方 80ｍ 当会の幟を印に集合 ３/1 と同じところへ集合 
  中国自然歩道地図 はじめて配布。 活動２０年ボールペンをＰＲ用に１００本作製配布 
協賛 げんき快福堂（整体院）呉市広本町 3 丁目１８-１４  73-7001 ≪たまき整形外科≫２軒隣り 
ザ・ビック黄色のキャペーン 毎月１１日  まとめ買い物をおねがして奨励金の１％を増やしましょう 
 〃2017 年～2018 年２月 211 万円２１千円 今回 103 万円で 10，400 円。レシートの１％が奨励金 
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     神山峠から大迫山        例会 2020.3.01 サポート・トレッキング グループ 

手入れ前の登山口 鍵下  広兼 植田 田中 宇吹 室本 友国 石橋 成田 福馬 今村 矢吹 

 清掃後のカーブ 清掃前のゴミ 

 清掃前のカーブのゴミ  清掃前 

回収したごみ ７袋 進入口  ブロァーを使って落ち葉を撤去後の登山路 


